

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1336

Ciudad Universitaria, 26 de Agosto de 2016.

Graco actúa como criminal al validar el trato a las personas en fosas

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, participó en un debate televisivo en cadena nacional con Graco Luis Ramírez Garrido Abreu, titular del Ejecutivo estatal, al que calificó de criminal pues su gobierno permite la proliferación de fosas clandestinas que son manejadas sin ningún apego a protocolos forenses, “parece, según especialistas, que los Zetas tienen fosas más limpias”, afirmó el rector mientras mostraba una fotografía.

En tanto, Graco no tuvo más opción que aceptar someterse a una consulta popular revocatoria, y a abrir las fosas clandestinas de la Fiscalía de su gobierno, ubicadas en Jojutla y Chamilpa.

El rector aseguró que “el verdadero problema de Morelos son las violaciones sistemáticas del gobierno de Graco Ramírez a la ciudadanía”, muestra de ello, dijo, son las atrocidades develadas en la diligencia de exhumación de las fosas clandestinas del Ejecutivo estatal ubicadas en Tetelcingo, por lo que eso apunta a que el gobernador actúa como criminal al validar esos hechos, que hasta el momento se encuentra en la impunidad.

En el debate, el rector aseguró: “por supuesto (que las fosas) son crímenes. Y el gobernador sigue negándolo, es grave. Ahí se depositaron cuerpos sin necropsia, sin abrir carpetas de investigación. Hay una niña que se presume que fue víctima de trata. El gobernador fue negligente, no actuó cuando se lo pidieron las víctimas y no abrió esas fosas por su voluntad, se lo ordenó un juez de control”.

Graco Ramírez dijo que no lo ordenó ningún juez, sin embargo, el mandatario desestimó la acción que en mayo pasado, realizó la señora Tranquilina Hernández, al interponer una denuncia ante un juez de control para garantizar que ella pudiera solicitar la apertura de las fosas y que en esa diligencia participaran los peritos independientes de la UAEM.

En tanto, el rector comprometió a Graco Ramírez para que se abran las fosas de Jojutla que también son de la Fiscalía General de Justicia (FGJ). “Hagamos un compromiso, gobernador. Abramos las fosas de Jojutla y abramos las de Chamilpa. ¿Por qué no las abrimos?”

En respuesta, Graco aceptó que las abrirá y que sólo espera que se construyan las gavetas, aunque no estableció una fecha, sin embargo, no pudo desmentir el hecho de que en las fosas de Tetelcingo y Jojutla, son una práctica que implica crímenes que deben ser castigados.

Finalmente, el rector señaló al gobierno de Graco Ramírez, como autoritario y faccioso. “Él dijo que se sometería a revocación de mandato cada dos años. Sométete a revocación de mandato y que tus electores decidan. Y que el pueblo de Morelos decida si quieren que sigas. Y yo también me someto a la consulta de la comunidad universitaria. Y vamos a ver qué piensan nuestros electores”.

-¿Acepta el reto de someterse a la revocación de mandato?, preguntó el moderador, “por supuesto que acepto”, respondió Graco, aunque luego reculó: “Si se puede, si se aclara. Hay que consultar al Congreso del Estado”, sostuvo.

Por una Humanidad Culta

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,
C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 79 11.